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令和5年度                     都筑区自立支援協議会

                                    グループホーム部会



幹事                     事務局

フラムハルド       稲畑氏

エルファーロ           荒木氏
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若人                  吉野氏

こころ野            七井氏

リーフ               林   氏

都筑区役所                               辻氏

都筑区基幹相談支援センター       齋藤氏  
               
                                              田中氏



グループホーム部会の目的

01 職員が孤立しないように、法人をこえた横のつながりづくり、顔の見える関係づくり

02 支援ノウハウの共有、職員のスキルアップ

03 グループホーム支援員の困りごとについても共有し、一緒に考える
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グループホーム入居者の地域生活を豊かにするために
情報共有や意見交換を行う

令和5年度



令和5年度の活動

2 月1 月6月 8 月7 月 9 月 10 月 11 月 12 月4 月 5月 3 月

ワールドカフェ

      ～ 関心のあるテーマで語ろう ～

  ＊久々の対面での意見交換会

  ＊「入居者の高齢化」「医療」「余暇」

     「ケースの困りごと」

       好きなテーマを選んでグループワークを実施

     計画相談部会との共催部会

        
            ～意思決定支援について～

         意思決定支援の概要説明
         GHと計画相談で協働している事例の紹介

それぞれの立場から意思決定を考えるグループワーク
 

幹事会：年3回
 
  都筑区内グループホーム事業所一覧作成
  ＊掲載：GH78か所
＊定員、対応の障害種、職員勤務形態、ホームの雰囲気

   ＊目次は地域防災拠点ごとに掲載 防災訓練に参加できるように
    

第 3 四半期
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直接話し合える場を！

医      療

ケースの  困りごと
余      暇

好きなテーマを選んでグループワーク実施



今年度は、支援者皆が悩み課題となっている「意思決定支援」をテーマに…

そもそも 意志決定支援って何？   

グループホーム職員が考える意思決定支援と計画相談員が考える意思決定支援って 何か違いがある？

グループホームと計画相談で協働している事例を通し、それぞれの立場から意思決定を考えるグループワークを実施
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計画相談部会との共催部会

                   「意思決定支援について」

世話人さん いつも忙しそう・・・
昨年度は…

何をしてくれるんだろう？

グループホーム部会 計画相談部会
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令和5年度 ワールドカフェ、共催部会を終えて・・・

ワールドカフェ
☛ 硬いテーマではなく、対面形式で活発な意見交換が実現 
☛ 困ったこと、悩み事を共有できた

計画相談部会との共催部会
☛ 意志決定支援の難しさの中で、成功事例ばかりでなく苦労して
    いる事例発表を聴くことができ身につまされ共感した
☛ 複数視点が入ることの利点を感じ、交流に意欲的になれた！
☛ 相談員の方は話し方やファシリ力がすごい！参考になった

        

つながり続けることの大切さを再認識！



相談支援部会との共催部会継続

      計画相談員との連携について引き続き考えていく

     交流会の継続

      グループホーム職員同士で話ができる場を提供

令和6年度の取り組み
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